

Maibummel VC Sonnenberg

Wenn Engel bummeln – endlich profitierten wir an unserem Maibummel wieder von Sonnenschein und angenehmen Temperaturen. Wir trafen uns in Weinfeldern und machten uns an schönen Riegelhäusern vorbei an den Aufstieg nach Burg. Auf der Höhe angelangt konnten wir die herrliche Aussicht ins Thurtal genießen. Vorbei an schönen Acker- und Wiesenfeldern wanderten wir in kleinen Gruppen Richtung Berg. Die Jacken wurden langsam verstaut und die ersten Schweisstropfen machten sich bemerkbar. Über Berg ging's dann runter nach Mauren in das Restaurant Obstgarten. Nach der gut eineinhalbstündigen Wanderung freuten sich alle auf ein ausgedehntes Frühstücksbuffet. Wir wurden nicht enttäuscht. Über eine feine Rösti mit Speck, Käse, Birchermüesli, Früchte, Aufschnitt, frischem Zopf usw. alles war da. Nach und nach waren die Bäuche gefüllt. Trotzdem gab es immer wieder solche, welche noch was Kleines für den Nachhauseweg holen mussten. Bevor es wieder los ging gab's noch die obligate Runde Bier (nicht für alle). Für den Rückweg wählten wir die direkte Variante und so konnten wir nach gut einer Stunde den Schatten in einem Gartenrestaurant genießen. Für Sonnenhungrige wie Fredi hätte das Servicepersonal sogar auf der „Strasse“ serviert. So klang ein schöner Anlass aus und mir bleibt dem Organisator Beni und dem Streckenchef Res herzlich zu danken.

